

Pressemitteilung

Stellungnahme zum Synodalen Weg
5. März 2021

Betroffenenbeirat bei der Deutschen Bischofskonferenz thematisiert Fragen des Synodalen Weges

Der Betroffenenbeirat bei der Deutschen Bischofskonferenz hat sich in den vergangenen Wochen intensiv mit den Themen des Synodalen Weges beschäftigt. Eine erste öffentliche Auseinandersetzung erfolgte durch das Sprecherteam bei der zweitägigen Online-Konferenz am 4./5. Februar 2021.

Nun hat der Betroffenenbeirat eine umfangreiche Stellungnahme über den Zusammenhang der Themen des Synodalen Weges und den Fragen der sexualisierten Gewalt erarbeitet, die zum Abruf am Ende der Seite bereitsteht. Die Mitglieder des Beirats machen darin deutlich, dass ihr Blickwinkel und die vielfältige fachliche Expertise zu den Themen der vier Synodal-Foren von großer Relevanz sind.